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タウンミーティング記録 未来へつなごうふじみ野市 

 

日 時 平成 30 年 7 月 3 日（火）午後 7 時～8 時 30 分 

場 所 ソラガーデン集会所（ソラガーデン自治会） 
参加者数 

 

28人 

  
 
 
主な意見等 

 
参加者 

 

 

市 長 

 

 

 

参加者 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

街中での歩きたばこや自転車に乗ったままのたばこ、歩きスマホ

などの問題について対策はありますか。 

 

駅前は禁煙エリアに設定していますが、実は喫煙場所を設置して

います。個々人のマナーの問題ではありますが、今後も啓発には力

を入れていきます。 

 

上福岡駅から川越街道までは自転車道の整備がされていてあり

がたく思います。川越街道から反対側の整備も予定があるのでしょ

うか。 

 

西口通線については合併以前に上福岡駅西口の開発の一環とし

て整備をしました。現在は主に費用の面から当時のような大幅な補

修ができないでいます。 

合併当初はなんで旧上福岡エリアだけという意見もありました

が、市内の各所に目を向けると旧大井エリアの整備が進んでいる場

所もまたあります。市内全域の状況を考えながらバランスよくやっ
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参加者 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

参加者 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

参加者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

参加者 

ていきたいと思っています。 

 

市内の街灯（ＬＥＤ）がまだ少ないように感じます。特に三角小

に向かうところは通学路にしては少ないのではないでしょうか。今

後増やしていく予定はあるのでしょうか。 

 

田畑周辺は明かりの関係で農作物に影響が出るそうです。私も三

角小の通学路については大きな課題の一つだと認識しています。街

灯やガードレールも含めて通学路の交通安全対策は考えていきた

いと思います。 

 

最寄りの小学校は鶴ヶ丘小ですが、20分くらいかかる三角小学校

に通っています。鶴ヶ丘小学校の規模を拡大するなど、遠くて不便

な地域への対応策はあるのでしょうか。 

 

現状具体的な話はありません。学区の変更はなかなか簡単にはで

きず、基準の線引きも難しい状況です。学校規模の維持など、子ど

もたちにとってより良い学校規模を作っていこうという考えのも

とに実施しているので、ご理解いただきたく思います。 

 

（上記の件に関連して）三角小学校の保護者ですが、今年度の 1

年生は 100 名近くいて、6 割ぐらいがこの周辺から通う子供たちで

す。現在は地域と学校で相談して旗当番で通学を見守っています

が、来年あたり子供が急激に増えるということなのでしっかりと目

が行き届くのか不安があります。 

通学路途中にある手押し信号の時間も短いので、朝だけでもいい

ので、10秒ほど延長してほしいと思います。慌てて渡るので、転ぶ

子供もいるのではないかと心配です。 

また、冬場に通学路確保のために雪かきをしても、雪のやり場に

困ってしまうケースもありました。 

 

管轄の公安委員会には強く要望していきます。雪には弱い地域な

ので難しいですが、通学路については安全第一で対応を考えていき

たい。 

 

東武バス終バスが9時ごろに終わってしまうのは早すぎると思い



- 3 - 
 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

参加者 

 

 

 

市 長 

 

参加者 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

参加者 

 

 

市 長 

 

 

参加者 

 

 

市 長 

 

ます。1時間に 1本でもいいので市のバスを出せないのでしょうか。 

 

ソラガーデン周辺のエリアの人口も増えたので、実現できるかど

うかは別にして民間会社には伝えていきます。 

リニューアルにより2台の循環バスをワゴン車に変えて台数は増

やしましたが、皆さんからいただいた限りある税金を使っているの

ですべてをカバーする利便性は確保できません。 

それを踏まえ、時間の制約はありますが、利便性を確保するため

にお出かけサポートタクシー制度も開始しました。 

 

駅周辺に喫煙場所があって、たばこの煙が流れてきます。病気を

抱えているため非常に苦しい思いをします。喫煙場所の移動ができ

ないのなら、パーテーションで隔離してもらえないでしょうか。 

 

ご意見として承ります。 

 

東上線の事故が多く渋滞が発生します。特に踏切渋滞がひどいの

で、何かしら考えてもらえないでしょうか。 

 

上福岡駅もふじみ野駅同様、アンダーパスの計画はありました

が、費用がかさむことなどで断念した経緯があります。 

鉄道会社からは金銭面の問題でなかなかよい返事を引き出せて

いませんが沿線の首長が集まる場などで引き続き粘り強く要望し

ていきます。 

 

学区については事情がある子供がいる場合、相談すれば転居しな

くても学校を変えられるのでしょうか。 

 

指定校変更という制度があります。具体的な話は学校教育課に相

談していただければと思います。 

 

タクトホームと戸建の間に横断歩道を作っていただけませんか。

横断する人が多く危険な場所だと思います。 

 

横断歩道の設置については市内各所で多くの要望をいただいて

います。横断歩道同士の間隔が決められているので場所によっては
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参加者 

 

 

市 長 

難しいかもしれませんが、要望をしていきたいと思います。 

 

カスミスーパーと日清製粉の間の標識が道路にとび出していて

危険です。位置を歩道側にずらせないでしょうか。 

 

確かに道路幅員が狭い箇所だと思います。標識は公安の管轄では

ありますが、確認して場合によっては要望していきます。 

 


